



RETOUR SUR « LA VOLVO »

Il fallait être bien courageux pour se lever et venir affronter les mauvaises conditions météo de ce samedi 15 avril. Mais nous le savons bien, les cyclistes de l'ASPTT sont vaillants et ils étaient une quarantaine présents aux Etablissement Volvo de Rivery.

Comme d'habitude c'est un accueil très chaleureux que nous propose Mme Delmotte, fidèle partenaire de notre club. Les boissons chaudes et les viennoiseries sont appréciées avant le départ sous la pluie.



<https://photos.app.goo.gl/hcZcMq1qNSWFYF849>

<https://photos.app.goo.gl/ZckMjeaNDaHNTft68>



Notre président présente 2 nouveaux licenciés, Fanny et André que nous sommes heureux d'accueillir. Il rappelle ensuite les dernières consignes à l'ensemble des 5 groupes avant de s'élancer sur les 2 parcours concoctés par notre ami Jacques Valenchon. Le plus grand faisant 155 km et le petit 130 km.



Le vent est bien présent mais pas trop violent ce qui permet aux cyclistes de progresser à bonne allure. Le point de ravitaillement se trouve au garage de Nesle où nos chers bénévoles de l'ASPTT confectionnent déjà les sandwiches avec beaucoup de bienveillance vis-à-vis de nos sportifs (pour l'un c'est sans beurre, l'autre sans jambon et encore un autre sans fromage. Peut-être bientôt sans pain ;-)).



Les routes très humides laissaient présager de nombreuses crevaisons mais ce ne fut pas le cas. Il y eut bien 2 glissades, heureusement sans gravité. Le retour sur Amiens est moins pluvieux mais le vent reste présent. Les plus en forme viennent en aide aux cyclistes fatigués dans l'esprit de notre club.

Encore un grand merci à Mme Delmotte et à ses collaborateurs pour son accueil ainsi qu'à l'ensemble des bénévoles de l'ASPTT pour la réussite de cette journée de vélo.

